
－ 17 － 

順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 答 弁 者 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荻田 丈仁（２２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．沼津市との広域連携のさらなる強化推進について 

県東部で中核市を担える、東部で人口が１番多い富士市と

２番目の沼津市との広域連携については、将来的構想も含め

推進することは重要であると考える。現在、小長井市長は沼

津市との連携について取り組んできている。また、沼津市の

頼重市長は富士市との連携を選挙公約に入れており、市長就

任以来、積極的に連携を進めていくことを打ち出している。

富士市東部と沼津市西部の活性化を図る上でも、沼津市との

広域連携については、富士市東部に住む議員として私も議会

で何度か取り上げてきた。現在、小長井市長と頼重市長は互

いの就任以来、トップ会談を４回実現させている。 

コロナ禍の中で、小長井市長が昨年12月に３選を果たし、

頼重市長は本年４月に２選を果たした。どちらの選挙の当選

時においても両市長は駆けつけており、富士市と沼津市の連

携を進めることを意識づけている。特に、本年４月17日の頼

重市長の２期目の当選を果たした際には、小長井市長とのつ

ながりを強く感じた。というのも、沼津市の頼重市長の２期

目の当選の際に頼重市長が、改めて連携を加速し両市の発展

につなげると強調していたことが報道されたことから、今ま

での要望事項や課題への対応がより推進されていくと大きな

期待を持っている。実際に小長井市長、頼重市長が本年７月

に再選してから初めてのトップ会談を行っている。沼津市と

の広域連携を推進する立場として両市長が新たな思いで継続

的にトップ会談を行ってくれたことはありがたいことである

が、今まで広域連携の具体的な内容については一般的には伝

わっておらず、静岡県東部地域二市広域行政連絡会での取組

や事業推進がどのようにされているのかも分かりづらい状況

がある。富士市東部地区には工業団地等もあり産業振興、特

に企業留置、誘致を考える上では東部地区の交通アクセスの

優位性や災害対策等は隣接する沼津市側のインフラ整備も重

要であるので、富士市東部の課題解決や優位性を増すための

要望していることが進んでいるのか、それらの取組はどうな

のか、市としての状況や方向性を示すべきと考える。 

せっかく両市長の思いが合致しての広域連携であると思っ

ているが、今までの連携を強化しての事業推進や要望事項の

実現化はもとより、農振地域としての課題や少子高齢化が顕

著な富士市東部と沼津市西部の持続可能なまちづくりを考え

る上では、さらに踏み込んだ連携の在り方を示すべきと思い、

以下質問する。 

(1) ３期目となって市長の将来構想も含め、沼津市との広域

連携の考え方はどのようなものなのか。また、７月に行わ

れたトップ会談はどのようなものなのか。 

(2) 実務者レベルでの会議を行う静岡県東部地域二市広域行

政連絡会において課題への取組や成果はいかがか。 

(3) 富士市東部の産業振興にも大きく影響するインフラ整備
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は今まで求められてきたが、企業留置を考えても重要であ

り、状況も含め改めて伺う。 

① 両市の水害軽減に向けては沼川改修促進期成同盟会と

して要望はされているが、昨年の水害被害への対応とし

て新放水路の供用は早められないのか。 

② 富士市側に工業振興等、大きな影響がある東駿河湾環

状道路西区間の事業推進や吉原沼津線の延伸として都市

計画道路金岡浮島線についての進展はいかがか。 

③ 物流拠点についてどのように捉えているのか。 

(4) ナショナルサイクルルート等でのサイクル連携事業につ

いての今後の展望について伺う。 

(5) 富士市の救急を含む医療充実への対応として沼津市立病

院との連携の強化は重要であるが、図られているのか。 

(6) 広域連携を推進する上での富士市東部の将来展望はどの

ようなものか。また、富士市東部と沼津市西部の課題や連

携しての取組を推進するための情報共有の場を設けたり、

個別課題の対応を進める上では説明会や勉強会をウィズコ

ロナとなったことから開催すべきと思うがいかがか。 
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